

Bewerbung von Andreas Ammer



Liebe grüne Freundinnen und Freunde,

die Welt verändert sich in einer bisher nicht gewohnten Geschwindigkeit. Damit verbunden sind Änderungen in der Zivilgesellschaft, die aufzufangen sind.

Klimawandel und die veränderte Sicherheitslage in Europa haben besonders Auswirkungen auf die Menschen, die in prekären Lebenslagen sind. Grüne Politik muss die soziale Lage der Zivilgesellschaft im Fokus haben und entsprechend auf Veränderungen reagieren. Ich bin bereit dabei mitzuwirken.

Diese Entwicklungen motivieren mich nochmals als Bezirksrat im Bezirk Oberbayern meinen Beitrag zu leisten, damit Menschen mit Einschränkungen in ihren Lebenswelten weiterhin in ihrer gewohnten Umgebung leben können. Hier ist die Hauptaufgabe des Bezirkes als dritte Kommunalpolitische Ebene und als Sozialparlament. Zentrales Thema dabei ist die Ausrichtung der Angebote auf den Sozialraum der Betroffenen.

Wohnen und Arbeiten in einer gewohnten Umgebung ist für diese Menschen von hohem Wert. Hier sehe ich eine Aufgabe als Bezirksrat die dafür notwendigen Grundlagen zu schaffen. Es gilt hier Sonderwelten aufzulösen und Räume zum Wohnen und Arbeiten in den Lebensräumen dieser Menschen zu schaffen.

Durch meine berufliche Tätigkeit bringe ich viele Erfahrungen ein. Ich kenne die Anforderungen der ambulanten sozialpsychiatrischen Einrichtungen und der Einrichtungen der ambulanten Suchthilfe sehr gut. In meiner Zeit als Bezirksrat habe ich mich stark für die Ambulantisierung der Eingliederungshilfe eingesetzt. Gerade dieser Bereich bringt noch viele Fragen in der Umsetzung mit sich, die zu lösen sind.

Die psychische Gesundheit zu fördern ist ein zentrales Anliegen für mich. Dabei gilt es die Versorgung von Kindern und Jugendlichen, aber auch die der Erwachsenen zu verbessern. Hier gilt es die Überleitung aus der medizinischen Versorgung in die ambulant-komplementäre Versorgung zu stärken.

In der Zeit von 2008 – 2013 war ich schon als Bezirksrat im Bezirk Oberbayern für den Wahlkreis Freising.

Jetzt bin ich der Direktkandidat des Stimmkreises 103 – München Giesing und bewerbe mich für eine offenen Listenplatz ab Platz 14.

Andreas

Andreas Ammer



63 Jahre, 2 erwachsene Kinder
Diplom Sozialpädagoge (FH)
Berater in der ambulanten Suchthilfe
wohne in Obergiesing

Seit 1987 Mitgliedschaft bei den GRÜNEN

OV- und KV-Vorstand in Freising gewesen

Aktuell bin ich im OV-Giesing-Harlaching

Von 2008 – 2013
Bezirksrat im Bezirk Oberbayern

Mitglied im LAK
Gesundheit und Soziales

Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Psychosozialen Verbände in Oberbayern

andreas.ammer@web.de

 [andreas.ammer](#)

facebook.com/andreas.ammer

0173/7173469

